



Regionaljournal Steiermark



Einbruchsdiebstähle in Bad Aussee und Liezen

Unbekannte Täter brachen am vergangenen Wochenende in zwei Geschäftslokale ein. Sie stahlen hochwertige Schuhe, Handtaschen und Bargeld.

Zwischen 16. Juli 2022, 12:00 Uhr und 18. Juli 2022, 08:45 Uhr, dürften die Unbekannten in Bad Aussee durch eine aufgezwängte Auslagenscheibe und in Liezen durch eine eingeschlagene Terrassentür in die Objekte gelangt sein.

In Bad Aussee stahlen sie hochwertige Schuhe und Handtaschen sowie Bargeld im Wert von mehreren Tausend Euro. In Liezen erbeuteten sie mehrere Hundert Euro Bargeld sowie noch eine unbekannte Anzahl an hochwertigen Schuhen und Handtaschen. Ein Tatzusammenhang kann laut Polizei nicht ausgeschlossen werden.

